

Stadt Heidelberg

Drucksache:
0 0 5 3 / 2 0 2 2 / B V

Datum:
01.02.2022

Federführung:
Dezernat I, Referat des Oberbürgermeisters - Sitzungsdienste

Beteiligung:

Betreff:

**Umsetzung und Bestellung von nicht gemeinderätlichen
Mitgliedern im Ausschuss für Soziales und
Chancengleichheit**

Beschlussvorlage

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Haupt- und Finanzausschuss	23.02.2022	Ö	() ja () nein () ohne	
Gemeinderat	17.03.2022	Ö	() ja () nein () ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt dem Gemeinderat folgenden Beschluss:

Der Gemeinderat beschließt folgende Umbesetzung und Bestellung von nicht gemeinderätlichen Mitgliedern im Ausschuss für Soziales und Chancengleichheit:

<i>Funktion</i>	<i>bisher:</i>	<i>zukünftig:</i>
<i>Nicht gemeinderätliches beratendes <u>ordentliches</u> Mitglied</i>	<i>Schmidt-Rohr, Jörg</i>	<i>Lindemann, Anna-Maria</i>
<i>Nicht gemeinderätliches beratendes <u>stellvertretendes</u> Mitglied</i>	<i>Lindemann, Anna-Maria</i>	<i>Zweygarth-Perez, Sigrid</i>

Zusammenfassung der Begründung:

Herr Schmidt-Rohr, Vertreter des Heidelberger Bündnisses gegen Armut und Ausgrenzung, scheidet aufgrund Wegzugs aus Heidelberg, als bisheriges nicht gemeinderätliches beratendes ordentliches Mitglied aus dem Ausschuss für Soziales und Chancengleichheit aus. Als Nachfolgerin wird Frau Lindemann (bisheriges nicht gemeinderätliches beratendes stellvertretendes Mitglied) ernannt.

Als Nachfolgerin für Frau Lindemann wird Frau Zweygarth-Perez als nicht gemeinderätliches beratendes stellvertretendes Mitglied, als Vertreterin des Heidelberger Bündnisses gegen Armut und Ausgrenzung, ernannt.

Begründung:

Das bisherige nicht gemeinderätliche beratende ordentliche Mitglied, Herr Jörg Schmidt-Rohr scheidet aus dem Ausschuss für Soziales und Chancengleichheit aus. Als Nachfolgerin des Heidelberger Bündnisses gegen Armut und Ausgrenzung wird Frau Anna-Maria Lindemann als nicht gemeinderätliches beratendes ordentliches Mitglied ernannt.

Frau Anna-Maria Lindemann war bisher schon als nicht gemeinderätliches beratendes stellvertretendes Mitglied im Ausschuss für Soziales und Chancengleichheit. Als Nachfolgerin wird Frau Sigrid Zwegarth-Perez als nicht gemeinderätliches beratendes stellvertretendes Mitglied im Ausschuss für Soziales und Chancengleichheit ernannt.

gezeichnet
Prof. Dr. Eckart Würzner